

Schweizerhaus: Das letzte Seidel

Schnell noch eine Runde Bier, ein paar Stelzen, dann schließt die Familie Kolarik die Pforten ihres berühmten Schweizerhauses im Wiener Prater bis zum 15. März 2006. Seit vielen Jahren ist es Sitte, dass die Stammgäste am letzten Tag, dem 31. Oktober, noch einmal vorbeischauen und sich verabschieden. In der illustren Bierrunde gesichtet: Casinos-Vorstand Emil L. Mezgolits, Tchibo/Eduscho-Boss Harald Mayer, Bankmanager René Alfons Haiden, Exchef der Oesterreichischen Nationalbank Adolf Wala u. v. m.